



11 Pièces

400 m²

Réf. 84340612

15 000 €

La Croix-Valmer

Maison à louer (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur la commune de la Croix-Valmer, cette villa de charme d'environ 400m² bénéficie d'une situation idéale, à proximité de la plage de Gigaro, offrant une jolie vue sur la mer. A l'étage, deux chambres en suite ainsi que deux chambres doubles avec une salle de douche commune. Au rez-de-chaussée, une belle pièce de vie avec son salon et sa salle à manger, une cuisine entièrement équipée ainsi que deux chambres en suite et une salle TV. Au rez-de-jardin, un studio ainsi qu'une salle de jeux. En extérieur, un grand jardin arboré, de belles terrasses, des espaces détente, une jolie piscine ...

Located in the commune of La Croix-Valmer, this charming villa of approximately 400sqm is ideally situated close to Gigaro beach, with lovely sea views. Upstairs, two en suite bedrooms and two double bedrooms with shared shower rooms. On the first floor, a beautiful living room with lounge and dining area, a fully equipped kitchen, two en suite bedrooms and a TV room. On the garden level, a studio and a games room. Outside, a large garden planted with trees, beautiful terraces, relaxation areas, a lovely swimming pool as well as a petanque court and a small basketball court. Equipment : Air ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

